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Transcription d’extraits de la video ci-dessous
Le RN n’est pas empêché d’être candidat il y aura un
candidat de substitution, Jordan Bardella. Le système
veut les opposants les plus soumis possibles, il veut la
macronisation totale des opposants Il est évident que
Bardella est encore plus soumis au système que Marine Le
Pen. Donc c’est le lancement de l’opération Bardella
C’est le lancement de l’opération Bardella,  c’est ça le
vrai sens de cette décision de justice, tombée ce 31
mars au tribunal de Nanterre.
C’est l’application de  la loi Sapin 2 qui était entrée en
vigueur le 11 décembre 2016,  loi de lutte contre la
corruption  qui  prévoit  outre  les  peines  qu’on
connaissait déjà les amendes les peines de prison etc.
 l’inéligibilité  automatique  et  obligatoire  sauf
décision
spécialement motivée de la juridiction de jugement.
Et donc il y a eu 26 condamnations,  tout le monde a été
condamné,  il y a pas eu de
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relaxe Marine Le Pen  condamnée à 100000 € d’amende,  4
ans de prison dont
2 ans de bracelet électronique et 5 ans d’inéligibilité
avec exécution provisoire L’enjeu était de savoir s’il y
aurait  l’application  sur  le  champ  c’est-à-dire  avec
action
provisoire  ou  bien  si  l’inégibilité  n’était  pas
prononcée  tout  de  suite,   si  un  appel  pouvait
suspendre cette inégibilité Mais non il y a exécution
provisoire.
Le  procès  avait  eu  lieu  l’automne  dernier,  Marine
s’était bien défendue, avec énergie, il faut le dire,
mais  autour  beaucoup  d’amateurisme,  de  flou,  de
confusion...
Alors évidemment on peut se dire qu’il faut revoir la
loi la loi Sapin 2 de 2016 parce qu’il peut y avoir un
problème démocratique.  Ça c’est un choix,  c’est une
réflexion que on peut tous avoir évidemment On veut pas
que ce soit le juge qui décide mais que ce soit le
citoyen  Et  encore  aujourd’hui  dans  l’élection
présidentielle est-ce que c’est vraiment le citoyen qui
décide, avec  ce gros problème des parrainages qui est
un verrou oligarchique ?
C’est  pour  ça  qu’il  faudrait  passer  au  parrainage
citoyen…
Ceci dit,  la nouvelle jurisprudence issue de Richard
Ferrand au Conseil constitutionnel a sauvé Louis Alot
parce que lui c’est le seul qui n’a pas eu l’exécution
provisoire Donc il peut rester maire de Perpignan Il
pourra même se représenter a priori en 2026. Et le  juge
à Nanterre a justifié cette non exécution provisoire en
disant qu’il fallait laisser la liberté d’électeur En
fait elle a appliqué ce raisonnement à Aliot parce qu’il
est
déjà maire en place et non pas aux autres parce qu’ils
sont pas sur des mandats puisque Marine Le Pen elle ne
perdra pas automatiquement son mandat de



député Ça ne s’applique pas L’exécution provisoire  ne
s’applique pas,  ne crée pas de
de perte de mandat quand on est parlementaire national
alors que c’est le cas quand on est maire Et c’est pour
ça qu’elle l’a pas appliqué pour Aliot en utilisant le
nouvel  argument  qu’avait  donné  vendredi  dernier  le
conseil constitutionnel de Richard Ferrand Donc Richard
Ferrand a sauvé Louis Aliot en quelque sorte Donc donc
le RN qui avait
laissé passer Ferrand en fait n’a pas sauvé Marine Le
Pen mais a sauvé Aliot
Bon je sais pas si c’était le calcul mais en tout cas
euh pour eux c’est toujours ça 
 Marine Le Pen,  malgré déjà beaucoup de soumissions en
a fait moins que Bardella. Preuve que se soumettre ne
sert à rien, en fait parce que attention ici on n’est
pas dans un scénario à la Georgescu. 
J’ai vu certains dire « c’est comme la Roumanie ». Non
attendez d’abord le RN pourra avoir un candidat et et
deuxièmement  Georgescu  voulait  sortir  de  l’Union
européenne,  de l’OMS,  de l’OTAN.  Il avait participé
au manif pour la liberté pendant le Covid.  Il était aux
manifspour la paix contre la guerre en Ukraine. Rien à
voir avec Marine Le Pen ou le RN.
On est sur un niveau d’opposition beaucoup plus frontal
Donc on peut pas comparer ça à la Roumanie.  
On le voit dans les votes du RN. Ils avaient par exemple
déjà voté pour la loi JO en 2023 qui est l’ouverture du
pass Jo,  l’ouverture à la reconnaissance faciale dans
l’espace
public qui était prévue les prémisses  déjà prévues dans
cette loi Jo.  Les députés RN avaient voté pour pour
être bien vus.
Ils avaient laissé passer Richard Ferrand donc à la tête
du  Conseil  constitutionnel  pour  les  neuf  prochaines
années pour être bien vus au Parlement européen.
Ils n’ont pas voté contre le règlement européen des SAA



de censure
Ils  n’ont  pas  voté  contre  les  50  milliards  pour
l’Ukraine Ils n’ont pas voté contre la résolution qui
demandait aux Géorgiens de revoter…
 L’année dernière,  en 2024,  en mars 2024 àl’Assemblée
nationale ils n’ont pas voté
contre l’accord de sécurité avec l’Ukraine Ils n’ont pas
voté  tout  récemment  contre  la  l’Assemblé  nationale
contre la résolution qui prévoit de soutenir l’Ukraine
et de la faire rentrer dans l’Union européenne dans
l’OTAN et de lui verser plus d’argent et d’y envoyer des
soldats
Donc ils ont fait beaucoup desoumission et sur le fond
vous savez que le RN a abandonné depuis 2017 la sortie
de l’UE la sortie de l’euro a abandonné
la sortie de l’OTAN et même du commandement militaire
intégré la sortie de la CEDH la sortie de l’OMS euh même
la  sortie  de  Schengen  et  du  marché  européen
d’électricité
Maintenantils n’ont pas voté les dernières motions de
censure Ils ont refusé en novembre
dernier de mettre à l’ordre du jour de l’hémicycle de
l’Assemblée nationale la destitution de Macron Donc ils
ont déjà fait beaucoup de soumissions Bah ça paye pas
Mais ce qui restait de Marine Le Pen était déjà trop
pour le système Ils veulent Bardella C’est clair et net
Et c’est vrai que Bardella  va beaucoup plus loin encore
que Marine Le Pen dans le renoncement national dans le
renoncement et dans la soumission C’est quand même lui
qui a serré la main tout sourire dans les couloirs du
Parlement européen le 17 octobre 2024 à Zelensky et en
publiant lui-même la photo comme un motif de fierté
C’est  lui  qui  tout  récemment  dans  ses  interviews
contrairement à Marine Le Pen dit qu’il y a vraiment une
grosse menace russe en France.
Par ailleurs c’est quand même Bardella qui a poussé à
laisser  tomber  la  sortie  du  marché  européen



d’électricité  qui   était  pourtant
encore dans le programme présidentiel de  Marine Le Pen
en 2022 Il restait déjà
plus grand-chose mais il y avait encore ça là ça a été
supprimé depuis 2024
C’est Bardella  qui a déclaré publiquement le 29 février
2024 je cite :  « Nous, nous ne sommes pas pour le
Frexit ni public ni caché »
Le Monde,  le 27 juin 2024,  parle de macronisation de
Jordan Bardella C’est
eux qui le disent Et puis vous voyez une opération du
système puisque opportunément ce 30 mars Odoxa avait
sorti un sondage repris dans toute la presse française
en disant
que  entre  Bardella  et  Marine  Le  Pen  les  Français
préféraient Bardella 31 % contre 16 % pour Marine Le Pen
et 52 % aucun des deux Et même chez les sympathisants
 il est à 60 % et Marine à 32 % Donc on voit quandvous
êtes  poussé  par  des  sondages  on  pose  les  bonnes
questions et que c’est repris très largement par les
médias c’est qu’il y a une
opération . Marine Le Pen n’était pas encore malgré
toutes ses soumissions n’était pas encore assez soumise…
Donc ils veulent une macronisation totale du RN C’est ça
qu’il faut comprendre C’est ça qui est fondamental.
.
Voilà,  en France est-ce que on a besoin d’une décision
de justice d’in éligibilité pour
empêcher le débat ? Non ! Par la règle de toute façon
des 500
signatures ils peuvent déjà le faire pour les vrais
opposants parce que ces 500 signature de maire pour être
candidat à l’élection présidentielle c’est aujourd’hui
devenu un un barrage oligarchique.


